



**KOMISI KERASULAN KITAB SUCI
KEUSKUPAN AGUNG JAKARTA**

GEDUNG KARYA PASTORAL (GKP)

Jl. Katedral No. 7 Jakarta 10710

Tel.: 021-351 9193 psw. 229 Fax: 021-385 5752

email: kompkskaj@gmail.com



Pertemuan Go-KiL (Go Kitab Suci Lingkungan) Bulan Januari 2025

**"Yesus Anak Allah, dibaptis"
Lukas 3:15-16,21-22**

Lagu Pembukaan

Tanda Salib dan Salam

F : Dalam nama + Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin.

F : Kasih karunia, rahmat dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan Putera dalam persekutuan dengan Roh Kudus senantiasa beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

Kata Pengantar

Sebagai orang berdosa sering kita lupa akan anugerah Allah yang menyelamatkan semua manusia, Dia mendidik kita supaya meninggalkan kefasikan dan keinginan-keinginan duniawi supaya hidup bijaksana, adil dan saleh di dalam dunia sekarang (Tit 2:11-12)

Oleh karena kemurahan dan kasih-Nya kepada manusia yang sudah melimpahkan rahmat-Nya melalui Yesus Kristus, Juruselamat kita, supaya kita sebagai orang yang dibenarkan oleh anugerah-Nya menjadi ahli waris kehidupan kekal

Doa Pembuka

Allah Bapa yang baik, kami bersyukur atas anugerah cinta kasih-Mu, sehingga kami dapat berkumpul dalam pertemuan Go Kitab Suci Lingkungan bersama dengan saudara-saudari kami.

Utuslah Roh Kudus Mu agar kami mampu mendengarkan dan melakukan Sabda-Mu dalam tugas perutusan pewartaan kami sebagai saksi-Mu yang hidup.

Dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus, yang hidup dan berkuasa, kini dan sepanjang masa. Amin

Bacaan Injil Lukas 3:15-16,21-22

3:15 Namun, karena orang banyak sedang menanti-nanti, dan semuanya bertanya dalam hati tentang Yohanes, kalau-kalau ia adalah Mesias

3:16 Yohanes Menjawab dan berkata kepada semua orang itu, "Aku membaptis kamu dengan air, tetapi Ia yang lebih berkuasa daripada aku akan datang. Membuka tali kasut-Nya pun aku tidak layak. Ia akan membaptis kamu dengan Roh Kudus dan dengan api

3:21 Ketika seluruh orang banyak itu telah dibaptis dan ketika Yesus juga dibaptis dan sedang berdoa, terbukalah langit

3:22 Dan turunlah Roh Kudus dalam wujud serupa burung merpati ke atas-Nya. Terdengarlah suara dari langit, "Engkaulah Anak-Ku yang terkasih, kepada-Mulah Aku berkenan

Ulasan Bacaan

Sebelum pelayanan Yesus di publik, Yohanes menyiapkan dan memaklumkan kedatangan Yesus (3:1-20). Ajakan Yohanes agar bertobat dan berbuah menjelang hari pengadilan membuat orang banyak bertanya dalam hati kalau-kalau Yohanes adalah Mesias (3:15)

Yohanes menyangkalnya dan memberitakan datangnya Dia yang lebih berkuasa, yang akan membaptis mereka dengan Roh Kudus dan api dan Dia akan menjalankan penghakiman dahsyat memisahkan gandum dari debu jerami (3:16-18)

Yohanes dipenjarakan oleh raja Herodes karena Yohanes menegurnya menikahi Herodias (3:19-20) selanjutnya **Yesus dinyatakan sebagai Anak Allah (3:21-22)**

Pembaptisan Yesus menunjukkan peristiwa pewahyuan turunnya Roh Kudus atas Yesus dan suara Bapa yang menyatakan Yesus sebagai Anak-Nya, adalah konfirmasi atas berita malaikat (Luk.1:32,35)

Yohanes memaklumkan kedatangan seorang yang lebih berkuasa daripada dirinya. Kata datang (presens), dan yang lebih berkuasa (Luk. 11:22), dikaitkan dengan baptis dengan Roh Kudus dan api, Lukas memperkenalkan Dia yang datang itu sebagai sosok yang serupa dengan Elia, nabi yang kuat dan dahsyat, yang pernah menurunkan api dari surga (Mal. 4:5; 2Raj. 10, 12; bdk. Luk. 9:54), dan yang setelah naik ke surga dinantikan datang kembali di akhir zaman (bdk. Mrk. 9:11-13; Yoh. 1:21).

Berbeda dengan Yohanes yang membaptis dengan air sebagai tanda pertobatan, Dia yang datang dan lebih berkuasa akan membaptis dengan Roh Kudus dan api (ay. 16).

Pandangan pengarang Injil, baptisan dengan Roh Kudus dan api, mengacu peristiwa Pentakosta, ketika Yesus yang diangkat ke surga mencurahkan Roh Kudus dalam rupa lidah-lidah yang seperti nyala api turun ke atas jemaat perdana (Kis. 2:3, 33).

Peristiwa Pentakosta itu tidak dialami sebagai penghakiman melainkan permulaan pemberitaan salib dan kebangkitan Tuhan serta pengampunan dosa.

Roh Kudus berperan penting dimana Yesus memperkenalkan diri dengan kata-kata nabi Yesaya, "*Roh Tuhan ada pada-Ku, oleh sebab Ia telah mengurapi Aku*"(4:14). Pengurapan dengan Roh menjadi dasar kuasa-Nya untuk membaptis dengan Roh Kudus (3:16)

Dalam konteks Lukas hubungan Anak dengan Bapa adalah Roh Kudus telah turun ke atas Maria

"*Kepada Mulah Aku berkenan*" (3:22) mengemakan nyanyian Hamba Tuhan (Yes 42:1; Mat.12:18) Yesus diperkenalkan sebagai Hamba Tuhan yang mempunyai misi universal (Yes.49) dan ditentukan untuk menderita (Yes 53)

Butir Permenungan - Diskusi dan Refleksi

1. **Yesus datang dibaptis: bukan karena Yohanes yang membaptis, melainkan Bapa dan Roh Kudus yang menetapkan misi-Nya.**
2. **Di saat Doa Yesus:** Roh Kudus turun atas Yesus, dan ditampakkan sebagai Nabi atau Mesias yang diurapi Roh Kudus, kuasa Allah.
3. **Suara Bapa:** membuka rahasia identitas Yesus adalah Anak-Nya yang terkasih, Anak yang kepada-Nya Bapa berkenan
4. **Hamba Tuhan:** menjalani perutusan bagi semua bangsa dan akan menjalani misi-Nya dengan Penderitaan dan mati untuk semua orang
5. **Yohanes Pembaptis:** tahanan Herodes menjadi pemersiap jalan Anak Allah, Hamba Tuhan, menjadi prabayangan jalan Penderitaan-Nya

Diskusi dan Refleksi:

- a. Turunnya Roh ke atas Yesus ingin menyatakan apa tentang diri-Nya?
- b. Kita dibaptis dengan Roh Kudus, Bagaimana untuk menkonkritkannya?
- c. Apa misi Yesus sebagai Anak Allah? Ayat acuan Kej.22:2; Maz 2:2 dan Yes 42:1
- d. Apa yang anda bayangkan Ketika mengakui Yesus Anak Allah?
- e. Laku tobat mana yang diutamakan Yohanes untuk semua orang?
- f. Dalam bentuk manakah yang perlu diwujudkan sekarang?

Doa Umat

Fasilitator memulai doa singkat, kemudian mempersilahkan umat yang tergerak untuk berdoa spontan dan dilanjutkan dengan doa Bapa Kami bersama-sama.

Doa Penutup

Allah Bapa yang baik, kami bersyukur dan berterima kasih dalam pertemuan ini. Engkau hadir, membimbing dan menerangi kami dengan Roh Kudus-Mu dalam mempelajari Sabda-Mu. Semoga kami semakin menyadari tugas perutusan kami sebagai anak-anak pilihan-Mu untuk berani memberi kesaksian danewartakan Kerajaan Allah dengan setia dan penuh sukacita. Demi Yesus Kristus Tuhan kami, yang hidup bersatu dengan Dikau dan Roh Kudus, kini dan sepanjang segala masa. Amin.

Berkat Penutup

F : Semoga Tuhan selalu beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

F : Semoga kita semua yang hadir dan keluarga kita serta orang yang kita doakan dibimbing dan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa.
+ Dalam Nama Bapa, dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin.

F : Saudara sekalian dengan demikian pertemuan Go Kitab Suci Lingkungan sudah selesai.

U : Syukur kepada Allah.

F : Marilah kita hidup dalam belas kasih dan damai sejahtera Tuhan. Amin

Lagu Penutup